

EINLADUNG ZU EINEM KENNENLERN-TREFF



Erstes Treffen für Patienten
mit Sichelzellerkrankung oder Thalassämie
(zwei seltene Erkrankungen) in Frankfurt.

Wir - eine kleine Gruppe von Betroffenen aus unterschiedlichen Abstammungen
- haben es uns zum Ziel gemacht, Menschen in ähnlichen Situationen zusammen
zu führen, um sich kennen zu lernen und auszutauschen. Vielleicht können wir
dann auch in Zukunft gemeinsam etwas erreichen.

Wir laden Sie recht herzlich zu einem Kennenlern-Treff ein:
am Samstag, den **24. November 2012**

Für eine kleine Erfrischung ist gesorgt !

Adresse:

Jugendcafé Oberrad
Wiener Str. 57 (neben NAHKAUF)
60599 Frankfurt

Uhrzeit:

14:00 bis ca. 16:00 Uhr

Alle sind herzlich Willkommen - auch Freunde und Verwandte jeder Altersgruppe.
Wir freuen uns sehr, Sie persönlich kennenzulernen und hoffen auf ein zahlreiches
Erscheinen.

**Über eine Rückmeldung würden wir uns sehr freuen. Sollten Sie
auch vorab Fragen haben, können Sie uns unter:**

0177/1486841 **oder** per E-Mail lady soul_ffm@web.de **oder** info@ist-ev.org erreichen.

Ihre Özlem, Irene, Aylin und Francesca
von IST e.V.

